
◆期首会員数　     　　36名       ◆入会者　        1名    ◆退会者　  0名　   ◆現在　　37名 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長崎西ロータリークラブ　2023年8月8日　  第1770例会　No5

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆8/8例会出席    　     20名　    ◆免除者出席 　7名　     ◆欠   席    17名          ◆出席率 　60.61%　
　

◆司会　馬場隆寿SAA委員長　　　◆四つのテスト 　草野郁子さん　　◆ご来訪ロータリアン　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

皆さんこんにちは。会長挨拶をさせていただきます。台風の

進路か気になるところです。現在の最新の状況をお伝えして

おきますと、中心の気圧が９７０ヘクトパスカル。昨日の予想

進路より若干西側にずれそうな感じで五島の西側を通過す

る予想となっているようです。なんとか直撃だけは避けたいも

のです。私の仕事は保険代理店なのですが、台風など自然

災害が直撃すると携帯電話が鳴りっぱなしになってしまうの

で、本当に勘弁してほしいです。他の仕事にまで影響が出

てしまいます。ここ数年は直撃を逃れていましたが今回もそう

なることを願っています。現在スポーツの方は、高校野球の

甲子園大会が始まりました。インターハイも行われています。

長崎南校の草野美夕さんは円盤投げで全国５位となりまし

た。草野会員のお孫さんとの事です。おめでとうございます。

新聞の記事では大学進学後も競技を続けるとの事でしたの

で今後もチェックしていきたいと思います。楽しみですね。先

週の挨拶で、大谷翔平のエンゼルスの話をさせていただきま

した。　 プレーオフに進出するとお話ししました。しかしなが

ら、その後なんと６連敗しました。マリナーズに４連戦４連敗で

した。逆に４連勝か３勝しないといけなかったカードを４連敗

スイープされてしまいました。これでプレーオフには 赤 信 号

に近い黄色信号となってしまいました。今日はあまり知られて

いないスポーツの話をしたいと思います。先々週に野田樹潤

という女子高生がユーロフォーミュラで女性初の優勝を飾りま

した。ユーロフォーミュラは 日 本 のスーパーフォーミュラと 同

格のカテゴリです。フォーミュラにはF１を筆頭にGP２，GP３、

F3、スーパーフォーミュラというようなカテゴリがあるのです

が、女性でしかも高校生が優勝したのです。お父さんは野田

英樹さんで元F１ドライバーです。現在のチームはほぼ家族

数 人でやってるチームです。他のチームはメカニックやエン

ジニアなど１５名位いるようなチームばかりなのですが、 

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　

◆新会員のご紹介　　    

①例会変更並びに休会のお知らせ　　　　　　　　　　　　　　　

長崎みなとRC　8/22(火)19時～夜例会　サンプリエール　　

長崎北東RC・長崎南RC  8/9(水)は台風による悪天候が予

想されるため急遽休会　長崎西RC　8/15(火)　定款第７条第

１節により休会　②理事会報告　1.会員拡大の件　退会者リ

スト提示。この中から候補者への声掛けと復帰目処等の精査

を行う。2.事務局夏季休暇の件　8/11(祝)～8/16(水)　　　　　

3.創立40周年式典実行委員会発足時期の件　2024年10月2

日が記念日。実行委員会を今後立ち上げ準備に入る。　　

③本日メールボックスに今年度活動計画書を配付。8/22の

クラブ協議会リハーサル及び8/29のガバナー補佐訪問クラ

ブ協議会で使用します。当日はP12-13の席次にご着席くだ

さい。また、各委員会担当理事並びに会計の方の活動計画

の発表をお願いします。 

■米山功労者表彰 

◆幹事報告　　　　尾本久男幹事　　    

【入会祝】　下田隆雅さん 

　　　　　　　草野郁子さん 

 

　 

 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　8/6～8/19

◆委員会報告　平山寿則R情報委員長　　　

NODAレーシングは５人？くらいしかいないのでタイヤ交 換の

際には正にチーム総出での作業です。もっとスポットライトを浴

びても良いのになぁと思ってました。今後、おそらくもっと注目さ

れると思いますので覚えておいてください。本日は平山会員の

卓話となっております。宜しくお願いいたします。　

◆会員卓話　　  平山寿則さん

消費税の 

インボイス制度について 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 8/8　　 20,000円　　 　 累計 　 132,000円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 8/8　       5,000円　　　累計　    34,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 8/8　      25,000円　       累計　    61,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　280号 

(写真2)

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ 亀に乗った大きな碑　　許斐義彦

◆委員会報告　　　　

◆米山奨学金支給並びにご挨拶
　　朱　蓮姫（ジュ・ヨンヒ）さん(韓国)  

◆ニコニコ箱　

■山田孝二さん　平山先生、卓話宜しくお願い致します。 

■島田靖彦さん　草野さん!!お孫さんがインターハイの円盤

投げで５位入賞おめでとうございます。(ご参考までに長崎県

大会１位、九州大会２位) 

■草野郁子さん　入会記念祝い、ありがとうございました。

あっという間の５年間でした。あと残りの時間は、楽しく過ごし

たいと思います。宜しくお願いします。 

■嶽本幸次さん　先週コロナにかかってお休みしました。　　

一週間熱がひかずに重体でした。 

■尾本久男さん　前回例会を欠席してしまいました。申し訳

ありません! 

■柳龍一郎さん　本日は「立秋」とのこと。台風も逸れて暑さ

も一段落しますように。 

古里安幸インターアクト委員長
8/5(土)アルカス佐世保において、「一歩、ふみだす」を

テーマにインターアクト年次大会が開催されました。当ク

ラブ提唱の海星IACからは、福田顧問をはじめ生徒５名

西クラブからはインターアクト委員会の今村副委員長と　

２名で参加してまいりました。今回の基調講演は、講師に

聖和女子学院高等学校の卒業生である、根津朋子さん

をお迎えし、「社会問題に挑戦する若者の一歩」の講演

がありました。また、分科会で海星IACは、「困難を体験し

てその先に見えるもの」というテーマで、自分たち健常者

が車椅子の人をどうやって手助けすることが出来るのか

を発表していました。 

森修司社会奉仕委員長
先日より第２７４０地区ロータリー奉仕デー環境美化プロ

ジェクトへの参加御協力のお願いをご案内しております。 

日程は、9/10(日)旧県庁正門前を１６時３０分にスタート

し、新地中華街まで歩きながら落葉やゴミを清掃していき

ます。その後京華園にて反省会も予定しておりますので

皆様のご参加をよろしくお願いいたします。 

長崎市鍛冶屋町にある、大音寺（1641年、寛永18年、現在

法務局がある所から移転）にある面白い碑。山門を上がる

と、右側には赤煉瓦の山門がありますが、これは明治時代

にあった大音寺の前身の「影照院」の山門です。また、左側

には亀に乗った大きな碑がありますが、ここには大音寺の開

祖傳譽上人の伝記が書かれています。全部読み切ると亀が

動き出すとの伝え話があります。碑の脇には３名の長崎奉

行（60代大岡美濃守忠移、67代戸田出雲守宇孟、101代稲

葉出羽守正申）の墓があります。本堂近くには、この3名より

有名な「フェートン号事件」の責任を取って切腹した83代松

平図書守康英の墓もあります。　 


